

教育コース通信 2022 (NO.5)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

愛知教育大学講義(EDU2)

10月5日(水)2年生が愛知教育大学講義を受けました。講師は保健体育講座准教授の鈴木一成先生です。児童理解について話しをしてもらいました。

「味方になる見方」というテーマのもと、物事には様々な見え方・捉え方ができるということを学ぶことができました。今後の小学校体験実習に向けて、この講義の内容を生かしたいと生徒は感想を述べていました。



小学校長出前授業(EDU2)

10月19日(水)2年生が小学校長出前授業を受けました。講師は本校の卒業生でもある大清水小学校長の北沢陽子先生です。主に教師の1日を通して教師の役割について話しをしてもらいました。教師がクラス運営していく際にどのようなことを考えているか、児童・生徒の笑顔のためにどのような努力をしているかを学びました。



愛知教育大学講義(EDU1)

10月20日(木)1年生が愛知教育大学講義を受けました。講師は生活科教育講座教授の加納誠司先生にお越しいただき、探究活動について話しをしてもらいました。中学校の実践例を通して主体的・対話的で深い学びを実現することの大切さを学ぶことができました。生徒たちも今後のグループ研究に生かしていきたいと感想を述べていました。



PTA大学見学会(EDU)

10月21日(金)PTA役員が静岡大学と静岡文化芸術大学へ大学見学会に参加しました。静岡大学では在学中の教育コース1期生3人から大学生活のことについて話しをしてもらいました。また、教育コースの活動が大学での学びにも生かされているなど、成長した姿を見ることができて充実した時間を過ごすことができました。



【 大学生活について話す3人 】



【 元担任と久しぶりの再会 】

ミナクル ナイトライブラリー(EDU)

10月22日(土)ミナクル大清水まなび交流館でナイトライブラリーが行われました。1年生3人が小学生児童に対して読み聞かせのイベントに参加をしました。当日はハロウィンの仮装をした小学生がたくさん集まり、一生懸命に話を聞いていました。地域貢献することができて、とても楽しかったと生徒たちは感想を述べていました。イベントを企画したミナクルのみなさま、ありがとうございました。

